

Albert SCHLIPF



Albert Schlipf

Cette année, j'ai participé à douze slaloms avec des fortunes diverses. Les victoires de classe et catégorie aux deux nouveaux slaloms du Mandement et de la Praille m'ont donné beaucoup de joie.

Grâce aussi à trois deuxième places et une troisième place, je me retrouve sur le podium, aussi bien du Championnat Genevois

que du "FREA" ainsi qu'à l'Ecurie. L'ombre au tableau aura été la casse moteur au slalom en côte de Develier-Le Sommet, la première vitesse s'étant prise pour la troisième.....!

Pour terminer, un grand merci à toutes celles et tous ceux qui ont su donner un peu de leur temps pour mettre sur pied le slalom du Mandement.